Elige el coche del año

Domingo 04 de octubre de 2009 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS



NOTICIAS

Granada

HEMEROTECA »

O EN ESTA WEB

Google
 Go

OCIO Y SERVICIOS

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

Memoria recuperada

ETC BLOGS

HEMEROTECA

Trotapueblos Perfiles Huellas Empresas

laopinióndegranada.es » Granada

+

Quinientos voltios

Con el tiempo a favor

Un espléndido fin de semana plagado de emotivas celebraciones: el Madoc y Derecho son los protagonistas

र्भर्भर्भर्भ

Granada Área metropolitana Costa tropical Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos

NOTICIAS RELACIONADAS

BELÉN LEZAMA Con el buen tiempo vuelven las ganas de llenar la calle. Y tras las lluvias torrenciales

* Hay vida tras las Olimpiadas perdidas. Granada

ha llegado la calma y este restillo de verano otoñal que no deja ordenar armarios. Es lo de siempre en esta ciudad y por estas fechas: camiseta de tirantes y chubasquero forrado por si las moscas. Fines de semana de paseos y bodas que salpican el centro de turistas de sport e invitados de tiros largos que cruzan sus atuendos y sus miradas con curiosidad mutua por las aceras de la Gran Vía. Instituciones que celebran la vuelta a la normalidad tras el descanso veraniego con fiestas tan habituales y siempre renovadas, como el acto de Jura de Bandera de personal civil que organizó ayer el Madoc –Centro de Adiestramiento y Doctrina– con motivo de su XII aniversario, en esa hermosura de explanada con que cuenta el Palacio de Congresos y Exposiciones de Granada. Con el tiempo a favor, mejor escenario imposible.

Y eso que la sede del Madoc tiene su encanto, pero se va quedando pequeño ese patio recoleto para albergar reuniones de semejante tamaño como la que supuso ayer la jura de bandera de voluntarios no militares, además de la imposición y entrega de diversas distinciones y condecoraciones, tanto a entidades como a personas civiles y militares. El teniente general jefe del Madoc, Francisco Puentes Zamora, tuvo ayer mucho trabajo. Por el lugar de honor, y para recoger sus galardones, desfilaron caras tan conocidas en esta ciudad como el subdelegado del Gobierno central, Antonio Cruz, el concejal de Relaciones Institucionales del Ayuntamiento de Granada, José María Guadalupe, el ex vicerrector, Francisco Martos, o el presidente de los periodistas granadinos, Antonio Mora.

El presidente provincial del Partido Popular y también concejal, Sebastián Pérez, se sumó a los civiles que deseaban besar la bandera y comprometerse con la defensa de España, entre los cuales f u e inevitable fijarse en una estupenda señora que rozaba los noventa. Que nunca es tarde. Y que los enemigos se renuevan. Ya lo dijo el general Puentes: ataques cibernéticos, crisis energética, terrorismo... Nuevas amenazas mundiales. Por si las preocupaciones nos faltan.

Como si lo de coger el AVE en 2013 sin estación -que lo dijo ayer Griñán- no fuese suficiente preocupación. O por lo menos más absorbente por lo cercana. Lo que es yo, no pienso cogerlo en marcha se ponga como se ponga el Presidente de la Junta. Ya no tengo edad. Y en 2013 menos. Y es que pasa el tiempo sin anestesia ni nada. Algo de eso pensarían ayer los maduros alumnos de la promoción 79-84 de la Facultad de Derecho de la Universidad de Granada, que celebraban los actos conmemorativos de su 25 aniversario. Tantos como ciento setenta y nueve abogados de Estado, notarios, magistrados, jueces, fiscales, catedráticos, profesores y profesionales del Derecho en general -hay que ver la de notables salidas que tiene esta carrera-, que se reúnen junto a sus acompañantes este fin de semana en Granada procedentes de toda España. Casi todos cincuentones, más o menos, pero de muy buen ver, faltaría más, entre los que se cuentan nombres de la talla de Juan Fernando López Aguilar, ex ministro de Justicia, o del actual Decano de los Magistrados, Francisco Sánchez Gálvez. Junto a la secretaria General de la Universidad, Rosana González González, que presidió el acto de ayer, otros nombres no menos ilustres, como el decano de Derecho, Juan López Martínez, el catedrático de Derecho Procesal, José Luis González Montes, padrino de la promoción, Concepción Rodríguez Marín, titular del Departamento de Derecho Civil, o Javier Roldán Barbero, catedrático de Derecho Internacional Público, representante de los alumnos de los grupos de tarde. Veinticinco años hace que todo este grupo de entonces chavales atravesaban las puertas de la vieja facultad de Derecho de Granada por primera vez. Las de la vieja facultad y las de otros muchos sitios guapos de esta ciudad. Eso es algo que no cambia nunca.



Forma a tus Empleados

Somos Especialistas en Cursos para Pymes. Conoce Nuestra Oferta Aquí www.elogospymes.com

Anuncios Google

Comente esta noticia

Volver a la Edición Actual







1 de 2 05/10/2009 10:34